



Como parte de un intercambio cultural, partirán el próximo 29 de enero a San Juan, Puerto Rico, los artistas Brooke Alfaro y Rogelio Pretto, invitados por la Gulf Petroleum para que asistan a la inauguración del Certamen Pictórico que anualmente patrocina dicha empresa en la tierra borinqueña. Alfaro y Pretto fueron los ganadores del Concurso de Pintura ArteGulf '80 que auspició la Gulf Petroleum en nuestro país. Los artistas portarán consigo las obras ganadoras: *Mar de Hojas* (óleo sobre

tela) y *Esperanza artística* (témpera), al igual que las cinco menciones de honor correspondientes a Nancy Dupuis (acrílico sobre tela), Spiros Vamvas (óleo sobre tela), Antonio Madrid (acuarela), Julio L. Shebelut (acrílico sobre cartón) y Julián Velásquez, (grabado). El Ingeniero Wilfredo Rodríguez, Gerente General de la Gulf Petroleum en nuestro país, entrega los pasajes a Alfaro y Pretto, quienes tendrán la oportunidad de conocer las últimas tendencias del arte puertorriqueño.